



いま、あなたが輝くために！

和歌山県立きのくに青雲高等学校 マンスリータイムズ 2022年4月号

転・編入式、離任式、新任式、1学期始業式 8日(金)

春休みが明けた4月8日(金)、13時より生徒ホールにて転・編入学式を行いました。その後、新型コロナウイルス感染対策のため、放送にて1学期始業式を行いました。阿形校長先生から退職・転任された先生方や新しく着任された先生方の紹介を含めてお話をいただきました。こうして、きのくに青雲高等学校の令和4年度が始まりました。



入学式 ～ 11期生75名の新入生を迎える ～ 11日(月)

晴天に恵まれた4月11日(月)に、入学式を挙行了しました。

阿形校長先生から情報会計科6名、普通科69名の入学が許可され、きのくに青雲高校(定時制)第11期生となりました。

学校長式辞で、阿形校長先生から「与えられたり指示されたりすることを待つ学びではなく、自分で考え、自分の意思や判断で積極的に取り組む学びの姿勢を身につけてください。」というお話がありました。

入学式は、感染対策として、「入場前検温」及び「保護者席の座席確認」を実施しました。御協力ありがとうございました。

新入生の皆さん、一人一人が充実した高校生活を送り、自分の夢や目標に向けしっかりと歩んでいきましょう。



聴講生講座(中国語一般)開講式 21日(木)

4月21日(木)、中国語一般の講座を開講しました。本年度の社会人の履修者は、4名でした。

受講生の皆様方には、感染対策として、来校に当たってマスクの着用、検温に御協力をいただいております。また、授業では、マスクを着用しているため、講師の口元がはっきり見えなかったり、強く発音できなかったりと御不便をおかけします。皆様方、講師先生と心を通わせ、中国語を学び、中国文化を知って、世界を広げられることを祈念しています。

交通安全テストおよび交通安全指導講話の実施 27日(水)

自転車乗車時のルールやマナーの徹底を進め、生徒一人一人の交通安全意識の向上を図ることを目的に、交通安全テストを行いました。今回のテストや講話を受けて、自転車における交通事故防止を中心に、加害者にも被害者にもならないよう、交通安全について意識を高めていきましょう。

【5月の主な行事】

9日(月) 講座・1学期中間テスト発表	18日(水) 生徒総会 LHR
10日(火) スポーツテスト(夜)	16日(月)～20日(金) 講座・1学期中間テスト
11日(水) スポーツテスト(昼)	23日(月)～26日(木) 1学期中間テスト
16日(月) 1学期中間テスト発表	26日(木) 卒業予定者進路説明会